

LA LOIRE CONSERVE SON PRÉCIEUX AU TOURNOI DES ÉTOILES

La relève du basket ligérien se porte à merveille. Du 21 au 23 décembre 2023, à Voiron, la sélection féminine U13 de la Loire a une nouvelle fois marqué les esprits lors du Tournoi des Étoiles Auvergne-Rhône-Alpes (génération 2013), en conservant son titre au terme d'un week-end parfaitement maîtrisé.

Rendez-vous incontournable du calendrier hivernal, le Tournoi des Étoiles rassemble chaque saison les meilleures sélections départementales U13, filles et garçons, de toute la grande région AuRA et de la Bourgogne-Franche-Comté. Pendant trois jours, les jeunes talents évoluent dans des conditions proches du haut niveau, devant un public nombreux et passionné, faisant de Voiron la capitale régionale du basket jeunes. Dans ce contexte relevé, les Ligériennes ont assumé leur statut. Sérieuses, solidaires et appliquées, elles ont traversé la compétition sans jamais perdre leur identité de jeu.

UNE FINALE TRÈS BIEN MENÉE

Dès les premiers matchs, la sélection de la Loire a affiché une défense agressive, une circulation de balle fluide et une intensité constante, marque de fabrique d'un collectif déjà bien rodé. La finale est venue confirmer cette domination. Opposées à la Haute-Savoie, les joueuses de la Loire ont livré

une prestation aboutie, s'imposant largement sur le score de 43-20. Une victoire nette, sans appel, qui témoigne à la fois de la qualité technique de l'effectif et de sa maturité collective. Dans les moments clés, les Ligériennes n'ont jamais tremblé, contrôlant le tempo et faisant parler leur adresse. Au-delà du résultat, cette performance récompense le travail de fond mené dans les clubs du département. De la plaine du Forez au Roannais, la formation ligérienne continue de porter ses fruits, grâce à l'engagement des éducateurs, des bénévoles et des structures locales. Le Tournoi des Étoiles agit ainsi comme une vitrine du savoir-faire ligérien, où l'exigence sportive va de pair avec l'esprit collectif. Cette édition 2023 restera aussi comme un moment fort pour les joueuses, qui ont pu vivre une expérience unique, propre au Tournoi des Étoiles avec des matchs filmés, une ambiance de grands rendez-vous et la fierté de représenter leur territoire. Ce moment constitue aussi une étape importante dans leur parcours de jeunes basketteuses. En conservant son titre au Tournoi des Étoiles, la Loire confirme son statut de place forte du basket féminin régional. Une génération prometteuse, déjà performante, qui porte haut les couleurs du département et laisse entrevoir de belles perspectives pour les années à venir. À Voiron, les étoiles brillaient... et elles étaient ligériennes.

